2 学年だより TSUBOMI

2年生の生活も2か月目です。待ちに待っていた野外活動が先週行われました。2年生にとってはとても大きな行事です。1年生の冬から準備を進めてきました。さて、生徒はどんな感想を持ったでしょうか。また、生徒には大切な生徒総会も行われます。来月は中総体です。中間考査もあります。時はどんどん流れていきます。ぼんやりしてると大切な時間があっという間に失われてしまいます。Be careful!

野外活動終了





夜は星が見えず「方言 講座」に変更です。





2023年5月23日

船に乗り込み、沖へ。揺れがすごかった!

初日は平泉。中尊寺でパチリ。





大きな琥珀が取れました。これです! (スタッフさんも驚いてました)



洞窟は真っ暗です。



自分で打ったそばはおいしい!



ほうれん草の収穫です。



落ちました~~



ジンギスカン最高!



盛岡で冷麺食べるのも大変。

どの活動にも一生懸命取り組み、頑張りました。ルール違反があったのが残念です。

生徒総会 2年生にも生徒会の執行部員がいます。秋にはさらに会長選挙があり、執行部員も増員の予定です。専門委員会の活動計画を立てたり、それについて話し合ったりすることは生徒会の一員として重要です。18歳で選挙権を持つときにも生徒会の経験は有効です。生徒会は自分たち生徒の会だという自覚を持ち、2年生が東中の中心となって活動してくれたら嬉しく思います。

2学年目標



~ 中学を卒業する時には 子どもを卒業する ~

